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Die Abgeordneten

















NR . WAHLKREIS PARTEI NAME

1 Nordfriesland-Nord CDU Ingbert Liebing

2 Nordfriesland-Süd CDU Klaus-Dieter Jensen

3 Flensburg SPD Dr. Heiner Dunckel

4 Flensburg-Land CDU Petra Nicolaisen

5 Schleswig CDU Johannes Callsen

6 Dithmarschen-Schleswig CDU Andreas Hein

7 Dithmarschen-Süd CDU Volker Nielsen

8 Eckernförde CDU Daniel Günther

9 Rendsburg-Ost CDU Hauke Göttsch

10 Rendsburg CDU Hans Hinrich Neve

11 Neumünster CDU Wolf Rüdiger Fehrs

12 Kiel-Nord SPD Torsten Albig

13 Kiel-West SPD Özlem Ünsal

14 Kiel-Ost SPD Bernd Heinemann

15 Plön-Nord CDU Werner Kalinka

16 Plön-Ostholstein CDU Tim Brockmann

17 Ostholstein-Nord CDU Peer Knöfler

18 Ostholstein-Süd CDU Hartmut Hamerich

19 Steinburg-West CDU Hans-Jörn Arp

20 Steinburg-Ost CDU Heiner Rickers

21 Elmshorn SPD Beate Raudies

22 Pinneberg-Nord CDU Peter Lehnert

23 Pinneberg-Elbmarschen CDU Barbara Ostmeier

24 Pinneberg SPD Kai-Oliver Vogel

25 Segeberg-West CDU Ole-Christopher Plambeck

26 Segeberg-Ost CDU Dr. Axel Bernstein

27 Norderstedt CDU Katja Rathje-Hoffmann

28 Stormarn-Nord CDU Claus Christian Claussen

29 Stormarn-Mitte CDU Tobias Koch

30 Stormarn-Süd CDU Lukas Kilian

31 Lübeck-Ost SPD Thomas Rother

32 Lübeck-West SPD Kerstin Metzner

33 Lübeck-Süd SPD Wolfgang Baasch

34 Lauenburg-Nord CDU Klaus Schlie

35 Lauenburg-Süd SPD Kathrin Wagner-Bockey































































Informationen im Internet
sh-landtag.de


